



サクラ・はうす

夏休みスタート

No.特別号 2019年 7月25日

梅雨明けのはっきりしない、雨続きの夏休みスタートでしたが、初日のプールもでき、次の日から太陽が待ってましたとばかりにお出まし、いよいよ本格的な夏休みのスタートです。今年は4年生が10人も入りマックスで51人の生活となりました。何をするにも大勢で、大変なこともありますが、子どもたちにとっては、学年、男女、学校といろんな友達と触れ合えることはとても貴重なことだと思われます。

1年生は、水を怖がる子もいなくみんな一生懸命に、顔を水につけたりバタ足をしたりと意欲的です。とても楽しそうに生活していて、日記の文も少しずつ書けるようになっていきます。

2年生も仲良く、自分のこともしっかりできている子が増えました。3年生の姿をよく見ている子がいます。それが少しずつの成長につながっていているのでしょうか。

3年生、それはそれはリーダーを喜んでやっています。朝のレクでは、どの子もキラキラしてクイズやら、ゲームやら。あら恥ずかし屋さんでは？とびっくりするほど変身して。プールの中でも上手にグループの子の面倒を見てくれています。

4年生、さすがです。初めは久しぶりのサクラはうすにはしゃぐ子も、でもすぐにさすがのリーダーに。初めて会う1年生にもとてもやさしいです。3,4年の第一での午後の生活もやはり落ち着いて頼りになります。

お願い●サクラはうすでは読書の時間を大切にしています。本を読むことは、心の栄養、そして学習力ともつながります。漫画や図鑑ではなく、お話の本を。新しいのではなくても図書館を利用して。よろしくお願ひいたします。

●7月30,31,8月1,2,の移動絵画教室の班を人数調整の関係で若干変更しました。持ち物等変更ありませんが、お迎えは17時以降でお願ひいたします。



夏休み工作教室
畑の初すいかがお
やつに、残骸？みん
な大好き・・・